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2LAPRENSAGRAFICA,M-~-es2-:-arz-o._l;-R-E_N_S_A ..... Fondo' protección a 
Hoy en 

;~~:~~~~.;;M:~~~;~:- empresas de Oriente 
de San Salvador, la la . Brigada de Infanterla ejerce 
controla para garantizar la producción agrlcola, / 
afirma el Mayor Elbermore Anaya. 

• Respaldo a batidas de PH 
Numerosos comerciantes han expresado su apoyo a 
las medldas de control ejercidas por la Pollcla de 
Hacienda en su lucha contra el contrabando. 
(lnf. Pág. 62). 

• Señalan Ineficacia del Jurado 
Las reformas a los Códigos Procesal y Penal deben 
reforzar y vigorizar la Instltuclonalldad del Jurado, 
declaran abogados y juristas. Inoperancia de los 
tribunales de conciencia han afectado la justicia. 
(Inf. Pág. 3). Dra . Maria O. Raya1 1 

• Ley de Exportaciones 
La nueva Ley de Fomento de Exportaciones 
constituye un avance en el reordenamlento del 
comercio exterior del pals, atlrma el Lic. Elmer 
Antonio Velásquez. (lnt. Pág. 43) . 

• Se agudizará crisis 
SI regresan los Inmigrantes UegaJes de Estados 
Unidos, la crisis que sutre el pals se agudizará, dice, 
un pronunciamiento público de la Asamblea 
Legislativa. (lnf. Pág. 3) . 

• Fondo de Protección a Empresas 
Fondo especial por cien mU!ones de colones 
garantizará. a las empresas de la Zona Oriental del 
pals contra daños ocasionados por atentados. 
(Inf. Pág. 2). 

• Cuatro víctimas más 
Cuatro personas más, entre ellas dos menores, 
resultaron con graves lesiones al pisar trampas 
explosivas en el Interior de la república, Informó 
ayer el COPREFA. (Inf. Pá.g. 3). 

• Urge ambulancia para Asilo Sara 
La Dra. Maria Gladys Reyes López, Directora del 
AsUo para ancianos " Sara Zaldlvar", Informa que 
esa entidad necesita urgentemente una ambulancia. 

• Más asesinatos y secuestros 
El asesinato de un campesino y los secuestros de dos 
o más, cometidos por los grupos terroristas, 
puntualizó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza 
Armada. (Inf. Pá.g. 29) . 

• Política gubernamental 
El director eJecutivo de la Asociación Nacional de la 
Empresa Privada ANEP, Dr. Osear A. Santamarla, 
señaló ayer que la polltlca económica del gobierno 
actual es antagónica al desarrollo de la Ubre 
empresa. (Inf. Pág. 3) . 

• Piden a Tránsito cambiar sentido 
Que se vuelva a Implantar el sentido único de Norte 
a Sur a la 89 Avenida Norte, para evitar accidentes 
lamentables, piden vecinos de esa vla de acceso. 
(lnf. Pág. 29). 

Editoriales 
• Aumenta el costo de vida 

Lic. Elmar Acavado Valásquez 1 

Mayor Elbarmore Anaval 

Apreciable aumento en el costo de la vida, en vista de los efectos de los 
" paquetazos" y del constante aumento de los precios de los principales 
artlculos de consumo bá.slco, que necesita la familia salvadoreña, es 
sensible ya en el pals. (Información Página 7) . 

Un día en nuestra historia 
• Buscan terrenos para nuevo cementerio 
<Sábado 24 de marzo de 1952). Terrenos para la construcción de un nuevo1 

cementerio, están buscando miembros de la municipalidad de esta 
ciudad, con el objeto de resolver el problema del congestlonamlento de 
tumbas que presenta el Cementerio General. 

In dice 

Un fondo especial de cien millones de 
colones. garantizará a empresas de todo 
género contra atentados y otras formas 
de conmoción clvll en la Zona Oriental del 
pals. 

Se Informa que las Inversiones que se 
bagan en la Zona Oriental, serán obJeto 
de una protección contra dallos causados 
por el terrorismo. Dicho sistema de pro
tección, se dljo, garantizará a las empre
sas en casos de atentados y otras formas 
de conmoción clvll y otros actos, que han 
sido originados durante los últimos allos 
por los grupos terroristas que operan, con , 

mayor Intensidad, en los departamentos 
del Oriente del pals. 

Funcionarios del gobierno han dicho 
que para tal efecto, se creará un fondo 
especial, con una aportación de cien mi
llones de colones. Dicho sistema es parte 
del programa de reactlvaclon de la Zona 
Oriental, cuyo monto total es de 225 millo
nes de colones. El financiamiento de tal 
programa, está. siendo negociado entre 
los gobiernos de los Estados Unldos y de 
El Salvador y ese programa será. puesto 
en marcha 1! partir de abril próximo. 

-Pasa a la péglna 23-

Reservas de Arena por 
negociador del PCN 

"DeJamos constancia de que el Llc. 
Hugo Carrillo del PCN, no es negociador, 
.representante, nJ Interpreta a ARENA en 
las pláticas que sostiene con el PDC para 
solucionar la huelga parlamentaria" . 

Sabemos. declaró ayer el Dr. Armando 
Calderón Sol, que el partido del Lic. Ca
rrillo ha estado en pláticas con la DC, y 
parece ser, nos han dicho sus dirigentes, 
que han llegado a ciertos arreglos y 
acuerdos para que la DC rectUlque sobre 
las reformas a la Ley Electoral. Nos han 
dicho que existe voluntad por parte del 
partido en el gobierno para hacerlo. 

Pero nosotros esperamos tener una co
pla del documento a que aluden, para 
analizarlo y ver si se ajusta a la Constltu· 
clón: si hay una rectificación podrlamos 
levantar nuestra actitud, porque sostene
mos que la 1 ucha de los hombres de ARE
NA es de respeto por nuestras normas 
fundamentales, al ordenaml.ento Jurldl
co, de la llbertad y por la Iniciativa del 
pueblo para elegir a los gobernantes que 
él desea. 

SI en las conversaciones que ha tenido 
el PCN con la DC, hay una rectUlcaclón, 

-Pasa a la péglna 'n-

Observaciones a las 
reformas de In café 

Observaciones a las reformas decreta
das por la Asamblea a la Ley del Instituto 
N aclonal del Café, ha hecho el presidente 
Duarte. 

Estas observaciones, se dljo, fueron re
cibidas el fln de la semana pasada y serán 
conocidas por el pleno de la Asamblea, en¡ 
su sesión plenarta del Jueves próximo:! 
luego, el contenldo será estudiado por la ' 
Comisión de Legislación. 

Las observaciones, dijo el Dr. Guiller
mo Antonlo Guevara Lacayo, son más 
cuestiones de forma en cuanto a la terml-1 

nologla usada en la Ley y que hacen rela-• 
clón a problemas de fondo. 

La prtnclpal observación es que en las 
reformas a la Ley, se habla de que el 
INCAFE delegue sus funciones . El presi
dente considera que la figura jurldlca de 
la delegación no es la más adecuada, sino 

que el establecer concesionarios de parte 
deliNCAFE. 

Esa es la observación fundamental , en 
cuanto al que INCAFE debe nombrar 
concesionarios, sean éstos personas na tu

- rales o Jurldlcas, para que realicen algu
nos actos de comerclallzaclón del café, 
tanto Interna como externamente. 

Esta función debe establecer el marco 
general de cómo funciona la Asamblea de 
Gobernadores y que la concesión en sl, tal 
dé la Junta directiva del INCAFE. 

Otras observaciones son sobre la forma 
cómo debe estar Integrada la Junta direc
tiva: ésta debe quedar no solamente en 
una persona a tiempo completo, sino que 
existan en la misma pór lo menos tres 
personas a tiempo completo. para que 
tomen las decisiones en relación a toda la 

-Pasa a la péglna ZJ.-
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Dr. César Augusto Calderón, Sr. Edgard¡ 
Zacarlas, presidente reelecto: Llcda.¡ 
Ena Urlarte y Lic. Pedro Iglesias. Segun-¡ 
da fila: Ing: Carlos Enrique Pineda. Lic. 
Normando Amar.é. ·Lie.- Carlos Manuel 
Romero Ventura y Lic. Rubén Rulz. · ' i 
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